

Einfache Anfrage Bühler-Bad Ragaz:**«Olympiakandidatur Graubünden 2026: Haltung der St.Galler Regierung gegenüber dieser Kandidatur**

Der Kanton Graubünden bzw. die Bündner Regierung hat im Dezember 2016 bei Swiss Olympic ein Bewerbungsdossier für die Olympischen und Paralympischen Winterspiele 2026 eingereicht. Diese Kandidatur steht in der Schweiz einer Mitbewerberin, der Kandidatur «Sion 2026», gegenüber. Die Bündner Regierung hat am Dienstag, 10. Januar 2017 entschieden, das Bewerbungsdossier sowie das ausgearbeitete Grobkonzept zur Durchführung der Olympischen Winterspiele 2026 zu veröffentlichen.

Das Bündner Stimmvolk entscheidet am Sonntag, 12. Februar 2017 über folgende zentralen Punkte:

- Abstimmung über die Kandidatur für die Olympischen und Paralympischen Winterspiele 2026;
- Freigabe der finanziellen Mittel in der Höhe von 25 Mio. Franken brutto (Planungskredit).

Im nun veröffentlichten Bewerbungsdossier wurde auch publiziert, dass die Stadt Rapperswil-Jona und die Gemeinde Bad Ragaz mögliche Standorte sind, die in die Überlegungen der Bündner Regierung bei den Olympischen Winterspielen 2026 eingeflossen sind. Bad Ragaz als einer der wichtigsten Tourismusorte im Kanton St.Gallen profitiert von vielen Grossanlässen, die im Kanton Graubünden durchgeführt werden. Exemplarisch werden das World Economic Forum (WEF) in Davos, die Tour de Ski oder der Ski-Weltcupfinale in Lantsch/Lenz bzw. Lenzerheide aufgeführt. Kantonsgrenzen nehmen an Bedeutung ab, wichtiger werden Lebens- und Wirtschaftsräume. Das Sarganserland und insbesondere auch die Gemeinde Bad Ragaz sind wirtschaftlich, kulturell oder auch touristisch (Destination Heidiland Tourismus AG) sehr eng mit dem Bündnerland verbunden.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist die grundsätzliche Haltung der Regierung gegenüber der Bewerbung des Kantons Graubünden für die Olympischen Winterspiele 2026?
2. In welcher Form sieht die St.Galler Regierung eine Möglichkeit der Unterstützung des Kantons Graubünden bei der weiteren Bearbeitung der Kandidatur für die Olympischen Winterspiele 2016? »

16. Januar 2017

Bühler-Bad Ragaz